
美術部での活動を振り返って 

 美術部では，一つの行事を華やかにするために，みんなと協力して，

毎年綺麗な看板を作り上げてきました。看板を何度か作っていくに

つれて，なかなか目立つことのない仕事ではあるけれど，そんな仕事

の中にも「陰で支える」ということの大切さを見つけることができま

した。看板を仕上げるのは簡単ではないことでしたが，完成させた後

の達成感は今でも印象に残っています。 

 こんな貴重な経験を陰で支えてくださった先生方や保護者の方，

地域の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。今までありがとうご

ざいました。 

 

   令和２年度 美術部部長 


